

# Fiche de totem : Loaghtan



## Floches

**Extérieur :** Beige

**Intérieur :** Brun clair

## Classification

**Sous-Embranchement :**

**Classe :**

**Ordre :**

**Famille :** Ovidé

## Caractéristiques

**Taille :**

**Poids :** 40kg

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu



loaghtan (également connue sous les noms loaghtyn ou loghtan) est une race de moutons, typique de l'île de Man. Sa principale caractéristique est la présence de deux paires de cornes, parfois trois (polycérate). La loaghtan a failli disparaître. Dans les années 1950, il n'en restait plus que 43 têtes. Aujourd'hui, les Mannois font beaucoup d'efforts pour la préserver, d'autant qu'elle est parfaitement adaptée au climat local par sa rusticité. Elle reste toutefois rare.

Race menacée d'extinction, le mouton loaghtan est inventorié dans la base de données<sup>1</sup> de l'Arche du goût.

Le phénotype des paires de cornes multiples est dû à une mutation spécifique dans la séquence du gène homéotique HOX